

**PROPÓSITO:**

Reconocer que los seres humanos acostumbran celebrar los acontecimientos más significativos de su vida y que el valor de las celebraciones es también manifestación de Dios en los pueblos para fortalecer la vida de fe en lo cotidiano.

**MOTIVACIÓN:**

**EXPLICACIÓN:**

El hombre expresa sus sentimientos más profundos en la celebración de los acontecimientos significativos de su vida.

Cuando nos reunimos para una celebración, invitamos a las personas entregamos la tarjeta y notamos la alegría por el encuentro o tristeza por no poder asistir. Luego, en la fiesta, nuestra asistencia y comportamiento dice lo mucho que significa para nosotros; estamos expresando nuestros sentimientos. Dios Padre también celebra y expresa alegría cuando nosotros sus hijos celebramos la vida en nombre de él. Por eso es importante recordar con alegría las reuniones familiares en las cuales celebramos los cumpleaños, el nacimiento de un pariente, la Navidad, los grados y triunfos escolares y deportivos.

Las festividades constituyen manifestaciones en las que confluyen formas de expresión de la religiosidad y la cultura, por lo que constituyen vehículos de conocimientos tradicionales que han ido transmitiéndose de generación en generación, en el que participan todas las clases sociales.

**EJERCICIOS:**

**EVALUACIÓN:**

**BIBLIOGRAFÍA:**

Google

You tube